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Aos vinte e sete (27) dias do mês de março (03) do ano dois mil e dezoíto (2018),
às 20hO0m, no edifício do PaÇo Municipal, localizado à Rua Dez, no 345 - centro -
1o andar, onde funciona o Poder Legislativo, sob a Presidência do Vereador
MARCELO ALESSANDRO FAVALEÇA e Secretariada pelo Vereador JOÃO RENATO
FERRAZ com a presença de nove (O9) vereadores, realizou-se a euarta Sessão
Ordinária do Segundo Período Legislativo da Décima Sexta Legislatura da Câmara
Municipal de Santa Fé do Sul. Feita a verificação de presenças, constando número
legal em Plenário, invocando a proteção de Deus foi aberta a Sessão sendo lido o
texto bíblico pelo Vereador Renato Ferraz. Pelo vereador Aniceto Facione foi
solicitado um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento da
Senhora Maria Guedes dos Santos, pelo vereador Marcelo Favaleça foi solicitado
um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento da Senhora lsabel
Maria da Silva; Decorrido o minuto de silêncio, foi iniciada a fase do expediente:
EXPEDIENTE: Ata da 03" Sessão Ordinária do dia 13 de Março último, a pedido do
vereador Ronaldo Lima, foi solicitado a dispensa da leitura da ata da sessão
anterior, após consulta ao plenário o pedido foi aprovado. A ata foi colocada em
votação sendo APROVADA por unanimidade. Na sequência foram encaminhados às
Comissões: os Projetos de Lei n's 37, 38, 39, e 4O/2O78 - de autoria do Executivo
Municipal; Reouerimentos: Pelo vereador José Emídio Calazans foi solicitado a
dispensa da leitura dos Requerimentos e que os mesmos fossem apenas
discutidos pelos propositores, após consultar o Plenário, o pedido foi aprovado por
unanimidade; Requerimento no27 /2OL8 de autoria dos vereadores Evandro Mura
e José RollembeÍg, discutido e APROVADO por unanimidade; n"28/2OL8, de
autoria dos vereadores Evandro Mura e José Rollemberg, discutido e APROVADO
por unanimidade; no29/2O78 de autoria dos vereadores Marcelo Favaleça e
Renato Ferraz, discutido e APROVADO por unanimidade; n"30/2018 de autoria do
vereador José Emídio Calazans, discutido e APROVADO por unanimidade;
n'37/2O78 de autoria do vereador José EmÍdio Calazans discutido e APROVADO
por unanímidadei n"32/2QtB de autoria do vereador José EmÍdio Calazans,
discutido e APROVADO por unanimidade; n"33/2018 de autoria do vereador
Renato Ferraz, discutido e APROVADO por unanimidade; n'34/2OL8 de autoria do
vereador Leandro Magoga, discutido e APROVADO por unanimidade; lndicaÊ_ões:
Pelo presidente foi comunicado que a fase do Expediente havia se esgotado,
sendo assim, consultou o plenário sobre as proposituras restantes na pauta, e
propôs que as indicações fossem encaminhadas em bloco, após consultar o
Plenário, o pedido foi aprovado por unanimidade; pelo Presidente foi comunicado
que ainda no Expediente havia vários OfÍcios, de diversas procedências, e que
referidos ofícios ficariam à disposição dos Vereadores para conhecimento. Pelo
Presidente foi solicitada a dispensa do lntervalo Regimental, após consulta ao
Plenário à dispensa foi aprovada. Dando continuidade a sessão passou-se para a
fase da ORDEM DO DIA: Reaberta a sessão, feita a verificaÇão de presenças,
constando número legal em Plenário, pelo vereador Ronaldo Lima foi solicitado a
dispensa da leitura da mensagem e do Parecer do Projeto de Lei n"34l2018 de
autoria do vereador Ronaldo Lima, e que fosse lido apenas o projeto, após
consulta ao plenário o pedido Íoi aprovado, o Projeto de Lei n"34/2O18 entrou em
discussão e foi APROVADO por unanimidade; foram apresentados os pedidos de
Urgência Especial aos Projetovdu:banFfu&frle3f}|@g@/

e- m a il : c a m aÊ s a ntaf e @h otm a i l. co m
201-8. Pelo vereador

Rua Dez, 345 - (1o andai Centro I caixa Postal 66

Fones/Fax: (17) 3631-1223 ou 3631-71221CEP 15775-000 - SantaFédoSul (SP)

/

ATA DA QUARTA SESSÃO ORDTNÁR|A DO SEGUNDO PERÍODO LEGTSLATTVO DA
DÉcrMA sExrA LEGtstáTURA DA cÂMARA MUNtctpAL/DE sANTA FÉ Do sul.

\
\



sANtA rÉ oo sul
cÂnARA MttNtctPAL

EsÍADo oe sÁo peuto
194

Ronaldo Lima foi solicitado à dispensa da leitura dos pedidos de urgencia especial,
após consultar o plenário o pedido foi aprovado. Colocado os pedidos de Urgência
Especial em votação foram APROVADOS por unanimidade. Foi suspensa a sessão
pelo tempo necessário para emissão dos pareceres. Reaberta a sessão, feita a
verificação de presenças, constando número legal em Plenário, pelo vereador José
Emídio Calazans foi solicitado à dispensa da leitura das Mensagens dos Pareceres
e dos Projetos de Lei nos 37, 38 e 40/2018 de autoria do Executivo Municipal,
após consulta ao Plenário o pedido foiAPROVADO por unanimidade, os Projetos de
Lei nos 37, 38 e 4o/2oL8 entraram em discussão e foram ApRovADos por
unanimidade; pelo vereador José Emídio Calazans foi solicitado a dispensa da
leitura do Parecer e do Projeto de Lei n"39/2OL8 de autoria do Executivo
Municipal, sendo lido apenas a Mensagem, após consulta ao Plenário o pedido foi
APROVADO por unanimidade; o Projeto de Lei n"39/2OL8 entrou em discussão e
foí APROVADO por unanimídade; Nada mais havendo na Ordem do Dia, passou-se
a sessão para a fase das Explicações Pessoais. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Fez uso
da palavra o vereador Aniceto Facione. Dispensaram o uso da palavra os
vereadores os Jhonatan Magalhães, Leandro Magoga, Evandro Mura, Marcelo
Favaleça, Renato Ferraz, José Emídio Calazans, José Rollemberg e Ronaldo Lima.
Nada mais havendo, foi à sessão encerrada precisamente às 23:35 min. E, para
constar, foi lavrada a presente ata que após lida e aprovada vai devidamente
assinada.
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